



Premières impression sur le millésime 2016 au  
Château Le Sartre  
21 Octobre 2016

Après un hiver particulièrement pluvieux, le débouréement avait été perturbé par des gelées printanières, notamment le week-end du 29 avril au 1er mai, au cours duquel les températures de nuit étaient descendu en dessous de -3°C.

Malgré un système de lutte antigel efficace, certaines parcelles ne seront pas épargnées, et nécessiteront d'être retaillées pour favoriser leur redémarrage.

La floraison va se dérouler dans de bonnes conditions malgré un printemps humide, et la belle sortie va donner des perspectives quantitatives prometteuses, qui permettront de partiellement compenser les pertes occasionnées par le gel.

Jusque début juillet, les vignes et nos équipes sont régulièrement arrosées, ce qui impose de rapidement gérer une importante végétation.

Cette tendance humide va totalement s'inverser sur les mois de juillet et août qui seront chauds mais secs et frais la nuit, très favorables à nos vignes.

Un stress hydrique intéressant va se mettre en place, et dessiner petit à petit un millésime prometteur. En effet, même si les vendanges ont été perturbées par deux fois par d'importantes précipitations, les blancs sont aromatiques et comportent une belle fraîcheur. Les rouges présentent un potentiel polyphénolique très intéressant, et de jolis équilibres.

David Château

